

Chère équipe de Suisse,

L'euro féminin approche et nous espérons que vous êtes prêtes à vivre cet important rendez-vous. Nous nous réjouissons d'avance de célébrer ensemble le football féminin «à la maison» ! Mais nous devons aussi parler d'un autre aspect important: les déplacements et les émissions de carbone qu'ils entraînent. Les événements sportifs de grande ampleur provoquent de très nombreux trajets, que ce soit pour les équipes ou le public. La tenue de l'Euro féminin en Suisse est une opportunité à saisir: au pays des transports publics, nous avons la possibilité de montrer l'exemple !

L'ATE mène en campagne en collaboration avec l'organisation européenne Transport & Environment. Nous invitons les équipes à s'engager en faveur d'une mobilité durable et à renoncer à prendre l'avion pour leur venue en Suisse. Sur place, le train et les bus seront privilégiés durant le tournoi, selon l'UEFA. Par ce message, nous aimerions savoir comment l'équipe de Suisse se positionne à ce sujet. Bien entendu, la question de la venue en Suisse ne s'applique pas, mais nous aimerions savoir si notre équipe nationale féminine a défini une ligne de conduite pour ses déplacements durant le tournoi. Allez-vous par exemple privilégier le train ?

Nous nous réjouissons d'en savoir davantage à ce sujet.
Je reste volontiers à disposition pour en discuter!

Merci d'avance pour votre réponse.
Avec mes meilleures salutations,

